



Maurepas, le 14 mars 2022

Monsieur le Sénateur,

Nous vous remercions pour vos explications claires, précises et détaillées.
Nous avons été touchés par votre langage facile à comprendre.
Nous avons eu une belle visite grâce à vous.

Respectueusement,

Le groupe Alpha du soir

Monsieur le Sénateur

Je vous remercie pour nous avoir donné l'opportunité de visiter le Sénat. Avec cette visite, j'ai appris beaucoup de choses, l'histoire du palais du Luxembourg, le fonctionnement du Sénat, le travail des sénateurs etc... C'est très intéressant. Et votre explication m'a aidée à mieux comprendre le système politique de la France.

Merci beaucoup.

Cordialement,

Minxi Gao

Groupe B1 - Avancés

Monsieur le Sénateur

Je tiens à vous remercier sincèrement pour l'accueil que vous nous avez réservé et pour le temps que vous nous avez accordé. Je vous remercie également d'avoir choisi le bon compagnon qui nous a accompagnés. Nous avons apprécié de voir la beauté d'un bâtiment historique important et avons bénéficié des nombreuses informations qui nous ont été fournies.

Merci encore une fois.

Cordialement,

Sirine Amthqal

Groupe B1 - Avancés

Maurepas le 15-03-2022

Bonjour Monsieur le Sénateur,

Nous avons été honorés de vous voir dans votre magnifique Palais.

Nous avons trouvé très intéressant parce que c'est l'endroit où se discutent et se votent les lois.

Merci de nous avoir reçus

Respectueusement

Le groupe intermédiaire

Gomes Perpétua

SOULB

Maie-José

Dominique

Bonjour Monsieur le sénateur,

Samedi 12 mars, nous avons visité le Sénat.

Nous avons aimé la visite, nous avons vu beaucoup de choses et de belles constructions.

Nous sommes contents de mieux connaître l'histoire de France.

Merci pour votre invitation et pour votre accueil.

Cordialement,

Le groupe A1.3 du soir de Maurepas Entraide